

2023 年 2 月 3 日

関係各位

株式会社コシダカ

SNS で拡散されている迷惑行為に関するお知らせ

弊社が運営するカラオケまねきねこに関し、以下の迷惑行為が SNS 上で拡散されている件についてお知らせいたします。日頃よりご利用いただいているお客様には、ご不安ならびにご心配をお掛けし申し訳ございません。

① マイクを除菌するスプレー缶を無断で使用しライターで引火させた行為について

1.店舗：カラオケまねきねこ高崎駅西口 2 号店

2.対応：現在、本行為について所轄警察署に相談をさせていただいております。

一歩間違えば大事故に繋がる危険行為であると判断し、弊社としては刑事および民事の両面で厳正に対処いたします。

② ソフトクリーム機器に関する迷惑行為について

1.店舗：カラオケまねきねこ久喜店

2.対応：現在、本行為について所轄警察署に相談をさせていただいております。

なお、当該店舗でのソフトクリームの使用は一旦中止し、点検および洗浄を実施いたします。また、全店を対象に、当該機器の洗浄を行い、衛生管理を徹底するよう通達いたしました。

安心・安全の観点ならびに、弊社のみならず同様の設備を有する店舗への不信感に繋がる重大な被害であると捉えております。詳細が分かり次第、厳正に対処いたします。

以上